

**LOCAL | Empleo**

**El desempleo sigue creciendo en Priego durante el mes de agosto**

**El paro femenino vuelve a alcanzar su máximo histórico con 1225 mujeres paradas registradas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 8 de septiembre de 2020 - 17:54



Tras el leve descenso registrado en julio, el desempleo ha vuelto a experimentar un importante incremento en Priego durante el mes de agosto.

Según las cifras facilitadas por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 2.166 personas paradas registradas. Datos que se traducen en un incremento mensual de 65 desempleados, al pasar de los 2.101 registrados en julio a los 2.166 contabilizados en agosto, lo que se supone una aumento del 3,09%.

Por sexos, el colectivo masculino ha registrado 41 desempleados más durante el último mes, al pasar de los 900 contabilizados en julio a los 941 con los que se cerraba agosto, lo que supone un aumento del 4,6%. Por su parte, entre las mujeres el desempleo también ha crecido durante agosto alcanzando las 1.225 mujeres paradas registradas, cifra que vuelve a suponer un récord histórico desde que enero de 2005 comenzaron a registrarse estos datos. En concreto, de las 1.201 desempleadas femeninas contabilizadas en julio se ha pasado a las 1.225 de agosto, 24 más en un mes, lo que se traduce en un incremento del 2%.

Este nuevo aumento en las cifras de personas paradas junto a los datos que se han ido produciendo desde que estallara la crisis sanitaria hacen que el índice interanual se mueva en porcentajes muy elevados y que vuelven a superar el 30% de crecimiento, en concreto el 31,51%, al pasar de las 1.647 personas paradas registradas en agosto de 2019 a las antes comentadas 2.166 con las que finalizaba agosto, lo que se traduce en 519 desempleados más en el último año.

Por sexos, el incremento se reparte casi a partes iguales entre varones y mujeres, aunque sigue siendo entre estas últimas, como en meses anteriores, entre las que más ha crecido, al pasar de las 965 mujeres paradas registradas en agosto de 2019 a las 1.225 contabilizadas en agosto, lo que supone un incremento porcentual del 26,94%, o lo que es lo mismo, 260 mujeres desempleadas más en el último año. Por su parte, entre los varones se ha pasado de los 682 registrados en agosto de 2019 a los 941 contabilizados un año después, lo que se traduce en 259 desempleados varones más en un año, o lo que es lo mismo, un incremento anual del 37,91%, uno de los más elevados, junto a los registrados en junio y julio, de toda la serie histórica.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, tras los descenso experimentados en junio y julio,

los demandantes de empleo han vuelto a incrementarse, situándose en 5.479 (104 más durante el último mes). Por su parte entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), se ha registrado un nuevo incremento descenso pasando de las 2.917 registradas en julio a las 2.929 con las que se cerraba agosto (12 más en el último mes).